
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In der Landwirtschaft baut man  an und züchtet Tiere.

Man isst oder verkauft sie.

Daraus lassen sich außerdem viele

 herste�en.

Die Landwirtschaft ist also ein

wichtiger Teil der Wirtschaft:

Ohne die  hätten wir

nicht genug zu essen und auch vieles andere nicht.

Manche P%anzen wie  und Gemüse sind direkt essbar.

Getreide muss erst zu Mehl und dann zu Brot verarbeitet werden.

Andere  werden angep%anzt, um Tiere damit zu füttern.

Aus noch anderen P%anzen wie Raps wird Öl gepresst.

Dieses  kann man

in der Küche oder für Motoren nutzen.

Die Tiere werden irgendwann geschlachtet.

Dann kann das  verkauft werden.

In Europa sind das vor a�em Schweine, Rinder und Ge%ügel,

zum Beispiel .

Kühe geben auch Milch und Hühner legen Eier.

Von Tieren kommen auch Wo�e oder .
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